

Número 691

8 de octubre de 2018

PARTICIPARÁ JULIA CARABIAS EN EL CICLO

DE CONFERENCIAS MAGISTRALES METROPOLITANAS

*Disertará sobre Desarrollo sustentable en México: oportunidades y limitantes, el próximo 11 de octubre

*La Rectoría General de la UAM ha convocado a expertos para poner sobre la mesa temas torales

El ciclo de Conferencias Magistrales Metropolitanas, concebido como parte de los festejos por el 45 aniversario de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), continuará su programación el próximo jueves 11 de octubre con la participación de la bióloga mexicana Julia Carabias Lillo quien estará acompañada por el doctor Adrián Fernández Bremauntz.

Con el título Desarrollo sustentable en México: oportunidades y limitantes, se presentará en la Sala Cuicacalli de la Unidad Iztapalapa de esta casa de estudios, a las 11:00 horas, para compartir con la comunidad sus amplios conocimientos en materia de ecología, manejo de recursos naturales, restauración ambiental, conservación de ecosistemas y políticas públicas.

La maestra en ciencias Carabias Lillo realizó sus estudios de licenciatura y posgrado en Biología en la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde ha impartido cursos desde 1977. Fue miembro de la Comisión sobre los países en Desarrollo y el Cambio Global, Secretaría de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca.

Ha recibido importantes reconocimientos, como el Premio Getty, otorgado por la World Wildlife Fund en 2000, y el Premio Campeones de la tierra en 2005 concedido por el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

También fue miembro de la Comisión sobre los Países en Desarrollo y el Cambio Global, que produjo el reporte de For Earth's Sake para la Conferencia de Naciones Unidas de Medio Ambiente y Desarrollo, efectuada en Brasil durante 1992. En 2013 fue nominada para formar parte del Panel Multidisciplinario de Expertos de la Plataforma Intergubernamental sobre Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos de la Organización de Naciones Unidas.

El trabajo de investigación que ha desarrollado ha sido publicado en más de un centenar de textos, entre libros, capítulos de libros y artículos sobre regeneración de selvas tropicales, restauración ambiental, manejo de recursos naturales, ecología y sistemas productivos, cuentas patrimoniales, cambio global, pobreza y medio ambiente, manejo del agua, conservación de ecosistemas y política ambiental.

Es coautora de Ecología y Autosuficiencia Alimentaria, La producción Rural en México: Alternativas Ecológicas, For Earth's Sake, Manejo de Recursos Naturales y Pobreza Rural, Agua, Medio Ambiente y Sociedad, Cambio Climático, Cien casos de éxito de la conservación del patrimonio natural, y Usumacinta: bases

para el manejo integral.

El politólogo y periodista Lorenzo Meyer continuará la serie de conferencias magistrales metropolitanas, que inició en noviembre de 2017 con una ponencia en la que el filósofo e historiador Miguel León Portilla abundó en la creación del lema Casa abierta al Tiempo que identifica a la UAM.

A aquella conferencia le siguieron las participaciones de la periodista Carmen Aristegui, quien habló acerca del pasado proceso electoral, en la Unidad Azcapotzalco; y la del doctor José Sarukhán Kermez, coordinador de la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio), en la Unidad Xochimilco, cuyo tema versó sobre seguridad y soberanía alimentaria.

El arqueólogo Eduardo Matos Moctezuma disertó sobre El templo mayor mexicana: 40 años de excavaciones; el doctor Juan Ramón de la Fuente Ramírez conversó sobre Drogas: un problema de salud pública, y la doctora Julieta Fierro Gossman habló sobre la evolución química del universo, al visitar la Unidad Lerma.

La serie de charlas, organizada por la Rectoría General de la UAM, ha sido de carácter itinerante, recorriendo cada una de las cinco sedes universitarias, con la presentación de exponentes en diversas áreas del conocimiento. El objetivo principal ha sido reunir a pensadores para alentar la reflexión sobre asuntos relevantes de México y el mundo.

La ponencia de Carabias Lillo, como las precedentes, será transmitida en el sitio www.uam.mx/video/envivo/ y la página oficial de [Facebook](#): Universidad Autónoma Metropolitana, en concordancia con el compromiso institucional de divulgar el conocimiento y la cultura.

